



Jeudi 15 Décembre, Merienda de Navidad

publié le 16/12/2016

Les élèves de 4C et 4D se sont retrouvés jeudi 15 décembre autour d'un memory géant et d'un quizz en espagnol, organisés par les professeurs d'espagnol Mr Billaud et Mme Brossard.

La rencontre s'est terminée par un goûter : Turrón, Horchata et cocacola.

Feliz Navidad.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.